



## Walenseebühne: Cast hat ein Herz für Tiere



**Früher haben sich die Schauspielerinnen und Schauspieler der Walenseebühne an der Premiere gegenseitig Geschenke gemacht. Heute sammeln die Darstellenden anstelle der Geschenke Geld für einen guten Zweck.** Die Walenseebühne rundet den Betrag jeweils auf. Vor einem Jahr wurde die Walenstadter Institution Haus Selun/ Movero unterstützt. Dieses Jahr hat der Tierschutzverein Sargans-Werdenberg eine Zuwendung erhalten. Eine Delegation war zu diesem Zweck an eine Aufführung eingeladen worden. Im Rahmen der Show vom Freitag hat Eva-Maria Kuperion (Zweite von links) stellvertretend für den Cast 450 Franken an Eveline Büchel (Dritte von links) von der Tierschutzorganisation überreicht. Patric Scott (links) freute sich ebenfalls über die Checkübergabe. (Bild Guido Städler)